



Systempartner Dänemark

System partner Denmark



► **Tägliche fahrplangetaktete Verkehre**
Von und nach Dänemark

► **DV-Anbindung**
Durchgängige Anbindung an das 24plus
Datennetzwerk

► **Zustellung in Dänemark
flächendeckend**
Mit kurzen Regellaufzeiten

► **Regular daily transport**
From and to Denmark

► **DP-Connection**
Constantly with the
24plus data network

► **Delivery in Denmark
area-wide**
With short running times

24plus
logistics network

ALPI Danmark A/S

ALPI Danmark A/S ist eine Tochtergesellschaft der italienischen ALPI Gruppe, dem größten inhabergeführten Speditionsunternehmen in Italien mit Niederlassungen auf der ganzen Welt. Die dänische Tochter wurde 1992 gegründet und hat sich seither als Spezialist für europaweite Stückgutverkehre und Teilladungen in Dänemark etabliert.

Neben dem Stammsitz in Herning (Jütland) betreibt ALPI drei weitere Standorte in Greve (Kopenhagen), Odense und Aarhus. An seinen Logistikstandorten verfügt ALPI über 25.000 Quadratmeter an Lager- und Umschlagflächen und einen Fuhrpark im Nah- und Fernverkehr von rund 100 eigenen Lkw.

Als 24plus-Partner für Dänemark bedient ALPI Danmark im Stückgutnetz ganz Dänemark. Die garantierten Laufzeiten ab dem 24plus-Depot in Herning an jeden Ort in Dänemark betragen rund 24 Stunden. Von den ALPI-Standorten aus führen tägliche Verkehre in den gesamten skandinavischen Raum, der damit zu kurzen Laufzeiten bedient werden kann. Daneben bietet ALPI logistische Mehrwertdienste wie Kommissionierung und Zollabwicklung, außerdem Kurierdienste, Teilladungen und Luft- und Seefracht.

- ▷ Tägliche Linienanbindung via 24plus-Zentralhub
- ▷ Flächendeckende Anbindung aller 24plus-Standorte
- ▷ 24-Std.-Zustellung in Dänemark
- ▷ Zollabwicklung
- ▷ DV-Anbindung an das 24plus-Datennetzwerk
- ▷ Einhaltung der 24plus-Qualitätsstandards
- ▷ Deutschsprachiger Service

ALPI Danmark A/S is a subsidiary of the Italian ALPI group, the largest owner-managed forwarding company in Italy with branch offices all over the world. The Danish subsidiary was founded in 1992 and has since established itself as a specialist for Europe-wide LCL transports and part loads in Denmark.

In addition to the headquarters in Herning (Jutland), ALPI operates three other locations in Greve (Copenhagen), Odense and Aarhus. At its logistics locations, ALPI has over 25, 000 square metres of storage and handling area at its disposal, as well as a fleet of about 100 self-owned trucks for long and short distance traffic.

ALPI Danmark has guaranteed running times of around 24 hours from the 24plus depot in Herning to every location in Denmark. Daily routes lead from the ALPI locations to the entire Scandinavian region, which can thereby be serviced with short running times. Additionally, ALPI offers value-added logistics services such as commissioning and customs clearance as well as courier services, part loads and air and sea freight.

- ▷ Daily routes via the 24plus central hub
- ▷ Area-wide connection to all 24plus sites
- ▷ 24 hour delivery in Denmark
- ▷ Customs clearance
- ▷ DP connection to the 24plus data network
- ▷ In accordance with 24plus quality standards
- ▷ German-speaking customer service

Ihr Partner in Dänemark
Your 24plus partner in Denmark

ALPI DANMARK A/S
Vejlevej 5
7400 Herning
Dänemark / Denmark
Tel.: +45/9721/2166
Fax: +45/9721/5166
E-Mail: alpi@alpi.dk
Web: www.alpi.dk

Ihr Partner vor Ort
Your local 24plus partner

Stand: Dezember 2012 · Version: Dezember 2012

24plus
logistics network

**24plus Systemverkehre
GmbH & Co. KG**

Blaue Liede 12 · 36282 Hauneck
Deutschland/Germany
Tel.: +49 (0) 66 21-92 08-0
Fax: +49 (0) 66 21-92 08-19
www.24plus.de